

Kunker ke Bantaeng, Kapolda Sulsel Sebut Antisipasi Potensi Jelang Pesta Demokrasi

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.ASPIRASIWARGA.COM

May 24, 2023 - 21:49



BANTAENG – Kapolda Sulsel Irjen Pol Drs. Setyo Boedi Moempoeni Harso, S.H., M.Hum. Melakukan rangkaian kunjungan kerja pada beberapa markas Kepolisian resort di wilayah hukum Polda Sulawesi Selatan.

Pada kunjungan hari ini, Rabu 24 Mei 2023, Kapolda Irjen Setyo Boedi menyambangi Mapolres Bantaeng dengan didampingi Ketua Bhayangkari Sulsel Ny.Yuni Setyo Boedi dan sejumlah Pejabat Utama Polda Sulsel.

Saat menginjakkan kaki di Mapolres Bantaeng yang tercatat sebagai kunjungan pertamanya sebagai Kapolda Sulsel, Irjen Setyo Boedi disambut oleh Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara, SH,Sik,M.Si didampingi Ibu ketua Bhayangkari cabang Bantaeng Ny.Dr Loveita Ika Sari Andi Kumara dilanjutkan dengan pengalungan bunga oleh siswa SD negeri 5 Lembang cina yang tak lain adalah putra bungsu Bupati Bantaeng.

Langkah Kapolda yang baru menjabat sejak terbitnya Surat Telegram Kapolri Nomor: ST/713/III/KEP/2023 tertanggal 27 Maret 2023.4 Apr 2023 itu, terhenti setelah disambut dengan tradisi adat Angngaru disusul dengan Tarian Pattuada (Sambutan untuk tamu).

Kapolda kemudian disambut dengan jajar kehormatan sekaligus laporan Polres dalam keadaan aman dan siap menerima kunjungan, Selanjutnya Kapolres Bantaeng mendampingi sembari memperkenalkan para pejabat utama (PJU) Polres Bantaeng dengan diiringi Tarian Gandrangbulo (kearifan lokal).

Setelah memasuki gedung Mapolres Bantaeng (ruang vicon), Kapolda melakukan tatap muka dengan unsur-unsur forkopimda (Bupati Bantaeng, Dandim 1410 Bantaeng, Ketua Pengadilan Negeri Bantaeng, Perwakilan Kejari Bantaeng), Tatap muka juga dihadiri oleh tokoh masyarakat dan tokoh agama, tokoh pemuda dan perwakilan organisasi masyarakat. Selang kemudian kapolda melakukan arahan internal terhadap jajaran Polres Bantaeng.



Disela acara tatap muka, Kapolda juga menyempatkan diri memberikan bantuan bingkisan sembako kepada perwakilan anak yatim secara simbolis.Selang kemudian kapolda melakukan arahan internal terhadap jajaran Polres Bantaeng di aula Mapolres Bantaeng.

Usai melakukan rangkaian kunjungan, Dihadapan insan pers, Kapolda

menjelaskan ihwal kunjungannya ke beberapa polres termasuk polres Bantaeng.

"Ini merupakan kunjungan kerja saya selaku kapolda ke polres polres. Ini polres yang kelima yang saya kunjungi", Kata Kapolda

Kapolda memaparkan tujuannya untuk lebih mengenal polres jajarannya serta mengevaluasi langkah langkah yang perlu dilakukan.

"Tentu saya mengarahkan banyak kegiatan-kegiatan ke depan yang harus diantisipasi oleh polres minimal mengetahui pemetaan mungkin adanya ancaman ancaman, mungkin adanya analisis daerah untuk pemetaan antisipasi ke depan, masih ada kegiatan besar kegiatan politik, demokrasi baik itu pileg, pilkada maupun pilpres untuk diantisipasi dari sekarang", urai Kapolda.

Kapolda menambahkan, Hasil pertemuan dengan forkopimda, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, Da'i kamtibmas, yang menyampaikan untuk minta kebersamaan ini dapat berkesinambungan, berkelanjutan sehingga pada saat ada nanti masalah dapat diselesaikan dengan duduk bersama.

"Tentu merekalah dari tokoh tokoh agama, masyarakat yang berpengaruh, Dan ini yang tentu akan membantu polisi terhadap kepekaan situasi kamtibmas dengan menggunakan mediasiz beliau beliau tokoh agama, tokoh masyarakat, inilah akan bisa menjembatani tugas tugas polri untuk memberikan penjelasan kepada masyarakat kalau ada masalah bisa bermediasi untuk menyampaikan solusi, jalan keluar lebih baik untuk menciptakan suasana yang kondusif di wilayah umum khususnya Polres Bantaeng ini", Kunci Kapolda sebelum melanjutkan perjalanan meninjau Pos Polisi hibah pemerintah Kabupaten Bantaeng di Kecamatan Gantarangeke.(*)